



BANYAK WISATAWAN BELUM MENGETAHUI

Lokasi Parkir Ketandan Dioptimalkan

YOGYA (KR) - Lokasi parkir yang berada di Ketandan, tepatnya di sebelah barat Hotel Melia Purosani, akan dioptimalkan. Terutama untuk menunjang kebutuhan parkir selama musim libur natal dan tahun baru.

Menurut Kepala Bidang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dinas Perhubungan Kota Yogya Windarto, lokasi parkir tersebut sebenarnya cukup strategis untuk menuju Malioboro. "Banyak wisatawan yang belum memanfaatkan, mungkin karena belum tahu. Padahal sangat dekat dengan Malioboro atau Pasar Beringharjo," jelasnya, Minggu (29/12).

Selain jarak ke Malioboro yang cukup dekat, wisatawan juga bisa menikmati kawasan Pecinan di Ketandan. Apalagi ada beberapa rumah cagar budaya yang berhasil direvitalisasi sehingga memunculkan nuansa masa lalu.

Total kapasitas parkir di Ketandan bisa mencapai 150 mobil dan 520 sepeda motor. Agar bisa diketahui oleh wisatawan, Dinas Perhubungan akan memasang spanduk untuk mengarahkan kendaraan wisatawan ke lokasi tersebut. "Kalau dari Jalan Suryotomo maupun Jalan Mataram, sudah kami pasang informasi mengenai lokasi parkir di Ketandan. Cukup mudah diakses sebenarnya," imbuh Windarto.

Selain di Ketandan, sejumlah tempat parkir lain juga disiapkan untuk mendukung kawasan Malioboro. Salah satunya parkir Spraga di Jalan KH Ahmad Dahlan yang mampu menampung 70 mobil. Parkir tersebut

dikelola oleh pihak swasta selaku pengampu lokasi atau tempat parkir.

Terkait parkir yang dikelola pemerintah di kawasan Malioboro terdapat tujuh lokasi. Masing-masing di Abu Bakar Ali dengan kapasitas 30 bus, 35 mobil, dan 2.800 sepeda motor. Parkir Beskalan kapasitas 19 mobil dan 400 sepeda motor. Parkir Malioboro II atau selatan Pasar Beringharjo kapasitas 200 mobil dan 400 sepeda motor.

Sedangkan Parkir Sriwedani kapasitas 50 mobil dan 150 sepeda motor. Parkir Senopati kapasitas 30 bus dan 50 mobil. Terakhir Parkir Ngabean dengan kapasitas 30 bus, 40 mobil dan 150 sepeda motor.

"Ada juga parkir di barat Stasiun Tugu yang dikelola oleh pihak swasta. Kapasitasnya cukup besar yakni hingga 20 bus, 160 mobil dan 450 sepeda motor," katanya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005